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6 月 3 日(金)の予定 

雑誌評論、次年度会長方針 

6 月 10 日(金)の予定 

現次期合同クラブ協議会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

短縮例会（※コロナ感染予防のため）  

ホテル・ブエナビスタ 

司 会         百瀬正容会場監督委員 

点鐘 12:30           福田雅春会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：相澤孝夫君、池田紀夫君、小林あや君 

☆夫人誕生：望月一将君、土屋久君 

☆結婚祝：越場達祐君、百瀬正容君、太田隆治君、

髙波雄一郎君 

☆皆出席：佐々木清夫君（31年）眞峯透君（14年） 

会長挨拶   福田会長 

皆さんこんにちは。ゴー

ルデンウィークはどの様に

お過ごしでしたか。私は料

理をするのが趣味で、せっ

せと子どもたちにご飯を作

っていました。しかしせっかく御馳走を作っても困っ

たことがあるのです。それは、ごちそうつぶしという

技なのです。二つあり、一つはごはん前におやつをた

くさん食べること、二つ目は同じものを連続して作る

ことです。これをされたら、どんなご馳走もご馳走で

はなくなってしまうのです。 

しかしこれはご馳走だけのことではありません。例

えば、いま話題のアゾフ大隊は今回の問題の前は日本

の公安調査庁にテロリスト認定されていましたが、今

では公安調査庁のテロリスト一覧から削除され祖国の

英雄とされています。日本の戦前戦後のメディアの内

容を比較してもこのことは明らかです。 

また時間がたつことによって大事に握りしめていた

ものがパーになることもあります。 

株しかり、オランダのチューリップしかり、食卓に

おいたままのお寿司しかり。そう、この浮世ではすべ

ての物事が多かれ少なかれ相対的であるということは

否定できない事実なのであります。しかし相対的だか

らこそ、人は季節の移り変わりを楽しみ，他の人の意

見も寛大に受け入れることが出来るのです。しかし今

目の前の花の色を楽しめていない人、自分と同じ意見

でなければ許せない人、そんな人が増えているのでは

ないかと危惧しています。 

その点ロータリーは，皆さん平等に会費を負担して、

自由に意見を言い、

お互いを認め合い、

友情をはぐくんでい

くような土壌があり

ます。このあたりの

ロータリーの魅力も

今回再発見しました。

その素晴らしいロー

タリーを皆さんで盛

り上げていきましょ

う！！ 

幹事報告              舘島幹事 

１．本日、ＩＭ会員セミナー報告書を配布しました。

ご一読ください。 

２．５月のロータリーレートは１ドル１３０円です。 

３．５月２２日に予定していた地区大会は、新型コロ

ナウイルス感染予防のため中止となりました。来週

の放光寺移動例会については、予定通り開催します。 

４．すでにメールとＦＡＸにてお願いしていますが、

次年度計画書作成にあたり、各自、名簿欄の名前・

住所等の確認をお願いしています。変更、訂正のあ

る方は用紙に記入し至急事務局にお送りください。 

５．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて

いません。ご了承ください。 

出席委員会報告           髙波委員 

本 日 5月 13日 欠席 9名 出席率約 68.97％ 

前々回 4月 8日 修正欠席 2名 出席率約 93.11％ 

ニコニコＢＯＸ報告          太田委員 

・本日 2 回目の IM 実行委員会を開催します。
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ご協力に感謝です。百瀬正容君  

・お久しぶりです。膝痛で歩けません。大変悲し

い事ですがよろしくお願い致します。北村君  

・ 31 年間お世話様です。いろいろ勉強させてい

ただき感謝しています。これからもよろしくお願い

致します。佐々木君  

〔夫人誕生〕土屋君  〔皆出席〕佐々木君  

〔結婚記念〕百瀬正容君、髙波君、越場君、太

田君  〔何となく〕福田君、永田君  

〔前回欠席〕北村君  

〔写真掲載〕髙波君、永田君、村山君、北澤

君、飯嶌君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会          越場プログラム委員 

【雑誌評論】小林正樹委員 

 P3 コンテンツ、5 月は

青少年奉仕月間です。特集

は青少年奉仕月間に伴い

「若年化する薬物パンデミ

ック」、ロシアによるウク

ライナ侵攻に関わる「ウクライナ危機の中で強まる

決意」「ROTARY４月号」とあるのは、アメリカの

国際ロータリー（RI）本部で編集・発行している

RI の機関雑紙「ROTARY」のことで、MyRotary

のホームページから見ることができます。RI は認

可された地域雑誌を「機関雑誌」として、世界に

30 誌以上があり「ロータリーの友」もその一つで

す。機関雑誌「ROTARY」は発行部数が 50 万部、

「ロータリーの友」が発行部数 91,600 部、ウクラ

イナ・ベラルーシの機関雑誌が 1,000 部です 

P8 若者の間で急増する大麻の乱用 

「はじめに」「身の回りの薬…」drug と medicine 

「クスリ」は「リスク」という言葉が真実を言い当

てています。 

P16 過去―そして未来へ 

ロシアのロータリー：1990 年、モスクワに最初

のロータリークラブが設立。現在、ロシアには 80

のロータリークラブ、1,067 人の会員がいます。子

どもたちへの支援など地域奉仕に携わっています。

※「ロータリーの友」４月号から 

P34 すずちゃんの Just say cheese！ 

写真の訴求力は思いの外大きい。次回６月号で連載

終了。7 月号からの連載は何になるか。前年度は

「大人の着こなし図鑑」でした。 

P44 パズル de ロータリー 

「しょ」を消して答えは「本日、うぶ湯」です。 

まとめとして、５月は青少年奉仕月間ですが、特

集のタイトルが「若年化する薬物パンデミック」と

は恐ろしいことです。パンデミックは「感染爆発」

と訳されますので、若者の薬物乱用が一気に顕在化

して社会問題化したらどうなってしまうのでしょう

か。また背後には闇社会、反社会的勢力が関わって

いることは間違いありません。長野県は田舎だか

ら、大丈夫でしょうか。 

【中信第一グループ現次期会長幹事会報告】 

中田金一次期Ｇ補佐    小笠原信隆次期幹事 

 

 

 

 

 

 

現次期会長幹事懇談会が、4 月 23 日（土）午後

白馬東急ホテルにて開かれました。当クラブからは、

福田会長・舘島幹事・小林正樹次期会長・小笠原次

期幹事と私、村山次期ガバナー補佐幹事、事務局の

浜さんで出席してきました。 

次年度より、会員減少等を鑑みグループ資金を 1

人 1800 円から 2000 円に改定したいこと、青少年

交換留学生事業に、会員 1 名あたり 1000 円の応援

をお願いしたい等の提案があり承認されました。 

【点鐘 13：10】           福田会長 

 

☆第 2回ＩＭ実行委員会が開かれました。 

※ＩＭ開催日 11月 26日（土）ブエナビスタ 


